
挨拶・総括　　　　 ：

地区名　：古市地区 堀毛隆宏 司会進行　　　　 　：

日　時　：平成26年5月14日（水） 木戸貞一 報告・ＰＰ操作　　 ：

　　　　　　19：30～20：45 下記参照 受付　　　　　　 　：

場　所　：古市コミュニティ消防センター 下記参照 記録　　　　　　　 ：

参加人数：　13人(男13人・女 0人) 河南克典

写真･会場（マイク）：

【主な質疑】

議会報告会　会場報告書

担当班：　　1　班　　代表者：　堀毛隆宏　

概要

【出席議員】 堀毛隆宏

　堀毛隆宏 奥土居帥心

　奥土居帥心 木戸貞一

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

　木戸貞一 河南克典

　河南克典 栗山泰三

　栗山泰三 國里修久

（３）質疑応答　　：

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

　國里修久 河南克典

質疑・意見 回答

・農工団地の指定がされている、犬飼・初田地区では、無駄に道路

  の掘削をしているように思える。また、企業誘致の進捗状況はど

  うなっているのか。

・下水管の工事をすることになっています。企業誘致は、今のとこ

　ろできていません。

・篠山産業高校丹南校の廃校後の跡地有効利用について何か情報は

  あるか。

・保育所、小学校等の臨時職員は正規職員と同じ仕事をしているの

  に待遇面に大きな差がある。事務職は臨時でも良いが待遇面の改

  善を望む。

・県にも確認しましたが、今のところ予定はないと聞いています。

　必要であれば、地域からも要望を上げることを検討願いたい。

・執行者に意見があったことを伝えます。



・「ふるさと篠山へ住もう帰ろう推進運動」の取り組み、及び企業

  誘致のための取り組みがされているが、もっと先駆的な取り組

  みを願う。

・堀毛議員の差別発言問題の詳細を求める。

・執行者に意見があったことを伝えます。

・子育てしやすい環境づくりに市として取り組んでいるところで

　すが、今後議員間で検討します。

・H24年度からH26年度までの3年間、定住重点地区を決めて定住

　促進に取り組んでいます。また、通勤しやすい環境づくりにも

　取り組んでいます。事業効果がどのようにあったのかを検証し

　今後の施策としていきます。企業誘致については、農工団地中

　央地区をメインに積極的に誘致活動をしている状況です。執行

　者に意見があったことを伝えます。

・本人も深く反省しています。議会としても当該議員の今後の対

　応を注視していきます。なお、この件については本人だけでな

　く、議会全体の問題としてとらえており、今後は全ての議員が

　人権意識を高めることで、再発の防止に努めてまいります。

質疑・意見 回答

・グランドゴルフをするのに保育所の跡地を利用したいので、市で

  整備してもらえないか。

・少子化対策はインパクトのあるような取組みが必要でないか。ま

  た高齢者対策より子育て世代を支援する取組みをするべきではな

  いか。


